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GOBERNACIÓN DEL QUINOiO 
SECRETARIA DE FAMILIA 

_ ACTA NUMERO: 2617 
91reccl6n de Adulto May~...:D::.:l.:::.SC:::.:a:.iP:..:ª:.:::c.:.:ld:.=a:.:::d __________ __ _. 

FECHA: Junio 28 de 2023 
1 HORA DE INICIO: l 9 30 a m HORA DE 11 15 a m 
1 FINALIZACIÓN: LUGAR: Salón Bollvar -Gobernación del Quíndlo 

ANEXA LISTADO DE ASISTENCIA SI xx I NO OBJETIVO OE LA REUNI N: Realizar el 111 Comité Departamental de Discapacidad 

ASISTENTES A LA REUNIÓN Nº NOMBRE I CARGO I DEPENDENCIA QUE REPRESENTA 1 S~nexa listados de asistencia 1 

1

2 I 
3 1 j 

ITEM TEMA RESPONSABLE DEL TEMA 1 Realizar el 111 Com1te Departamental de Discapacidad Dirección Adulto Mayor y DLSCapa.ooad ~ 
Secretaria de Familia. 

r ---!---- - - - ---------------~,....:;..;;..;;.;_;c.=;_.;.::__;::...:;_;....::..;.;.;;,;;:::..:._ ________ , 

DESARROLLO TEMATICO 1------------ - -------'-'---'---'---''-'--__;;_-'---'--- - - -----------
Siendo las 9 30 a.m se 1nic1a la reunión. 
La doctora Nataha Cardona Osono (en representación de la Secretaña de Familia), da inicio al Comité extendiendo un 
saludo a los asistentes, indicando que se va a dar lectura al orden del dla y recordando que la convocatona a esta reunión se realizó mediante correo certificado, correo electrónico y whasapp 

Posteriormente, procede a dar lectura del orden del dia asl 
Saludo del delegado ante el ser'\or Gobemaoor. 

2 Llamado a hsta y verificación de quórum 

3 Lectura y aprobación del orden del dia 

4 Lectura Y aprobac ión del acta antenor 
5 Socialización de acciones educativas, para la población 

con d1scapac1dad (Secretarla de Educación) 

6 
Seguimiento a la Subcomis1on para la lnclusion Social Laboral y Productiva de las personas con drscapacíóao 

(Secretaría de Turismo lndustna Y Comercio¡ 

7 Proposiciones y varios 

,...r.:, º 1.,,:l'aes 021 
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del Comité. de un total de 25, por lo que 
2-Una v 

ez venficado el Quórum, se encontró que hubo un total de 15 miembros d Planeac1ón con el 
si se c tó 6 1 representante e 

on con el Quórum requerido para deliberar y decidir Postenormente lleg e 

1 
cual el quórum quedó . con un total de 16 integrantes. 

3-Se pone en consideración el Orden del Ola, el cual es aprobado por unanimidad 

4-Lectu b · 1 da con antenondad a 
ra Y apro ación del acta anterior· Se pone a consideración el acta antenor, la cual ue envia 

este Comité Esta se aprobó por unanimidad 

5· Seguimiento a la Subcomisión para la Inclusión Social, Laboral y Productiva de las personas con discapacidad 

(Secretaria de Turismo, Industria y Comercio)· 

Doctora Natalia Cardona comenta· No solicítan hacer un cambio al orden del día y que empiece la exposición la 4 
1 Secretaria de Turismo y posteriormente la Secretarla de Educación, se pone a consideración esta vanac16n, la cual es 

¡ aprobada por unanimidad 

1 

La Doctora Laura Suárez (Directora de Industria y Comercio) de la Secretaria de Turismo, hace una soc1alizac1ón de las 

gestiones adelantadas de la Subcomisión Laboral, social y productiva de las personas con discapacidad, la cual ha 

venido realizando actividades lideradas por esta Secretarla como son entre otras: 

Socialización de los beneficios tributarios a empresarios y empleadores que contraten a personas con 

discapacidad. 

Elaboración de ficha de caracterización de personas con discapacidad, que se puedan vincular al mercado , 

laboral a fin de tenerlas identificadas y poderlas contactar o tener en cuenta cuando las empresas requieran 1 

contratar personas con discapacidad. 

se elaboró una base de datos de personas emprendedoras con discapacidad y cuidadores, a fin de vincularlos a 

vitrinas comerciales e incluirlos en catálogos de lndustna y Comercio de artesanos que puedan aperturar 

oportunidades de negocios. 

Se ha brindado asistencia técnica en finanz~s, direccionamiento estratégico, ventas, marketing entre otros a 1 

emprendedores con discapacidad y se continua haciendo a personas que lo requieran. 
1 

Convenio con la Universidad Gran Colombia, que proporcione información de personas con d1scapac1dad 

vinculadas formalmente al mercado del trabajo para identificar como está el departamento en v1nculac1on laboral 

de personas con discapacidad. 

Se realizara una feria empresarial para que las empresas participantes presenten las vacantes que tienen para 
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Los l! l)\l)f'3Sl\\\ SOIICI\Qf) C011iltcm10 d(I 11I,011porl1\111I 11 1(1~ 111plI111111,a II t 111111 ,,HII 11111 M lll ~1111111 in,, 11111 1" 1.11nl 11" hnco lo pellclon O S11c1a1niI0 (lo Sol111l r,nio q11n • ., hn1111 In JlOlliliAtllft n fin 110 IOt 1111111 111 fH/1/IMIJ "" l t11\lllúllf,l(,r¡ V que 89188 poisonns "º 'º"ílrlll dl\loullncl ni Im11oclhuonI0 pnlfl 11r.cndo1 111 mn1n,tln ln11m11I pnI no ronlui 11' 11 ~slei cenlhcOdo 

Con Camoio oo Come,o,o so hmo ~oo\ollroclon do tio110IIcloo 11I1JuI01lo1 11I comroIr11 ror,,1111111;011 1111111prwl•hI•l so ll!Qulere QUO lo C<1moro se vinculo y 10111blon b1lndú Ol lfl lnlo1mncl011 (110!1 OlllJllll~O& 1)11111 r.01n111'11fll1ílhll 111 lrobo¡o que vlona hoclendo le SocroIollo do 1 ullomo 
Alvoro Vo1911s \represon1on10 do vlcllm111 dol conlllclo coo dlacopooldnd) M1nlllot10 0011conocoI 11 latirJI 1111 11, Com1slOn que se soclolltO y pregunto quo on GMovo nunco ho vlalo ninguno lobor 01 rOftflllCIO, 11uu nun1.11 !tri vIs10 que se hayo hecho oigo 01 rospoclo 
La doclom Nolalle Cordono, pone on con1ldoroclon quo loo progunloe q110 ouIjon no u•p1oann on "' punt,, ,1,, p1oposlclonas y vo,tos, ol ve, Qui! venos portlclponte1 lovanI01on 111 mano poro pIeguntor oobro lo ao<;I011,111;It'J11 que e><prosO la Dlreclora de Industrio y Comorclo, pe,o los mlomb101 dol Comlló y domh pílrllr.I¡,011I0, manlies1oron que sa les diera 1espues10 de une voz:, o loa lnquloludoo que doaooron o~prooor aobro el 10mo " lo cual le doctora No\olle, puso en conslde1 oclOn esto p1opuea111 de roaolver dlch08 lnqulcludel ,rn 1111111 m1111nc1 momento, lo cuol lue aprobado y se procede o escuchar a loa penlclponlos 
Lo doctora Lauro, responde el sel\or AIvo10 Vargas, sobre la lnqulo1uo, oxpreaendo en la dlopo1IUv11. IOfl Iuuartr1 \ donde se han realizado vlsllas y eventos, sel\olondo algunos munlclploo como Armonio, Buonevl111a rl& lo!J an1.,1 \ 2020, 2021 y 2022 Se compromole a onlregar un repone méa dolalledo de loe mun1ctpI011 oonde 110 hÍJn 

1 
reehzado les acllvldedes de este proceso 
Jaime Gercla, represenlenle del Consejo Tecrllorlal do PlaneaclOn manllloato· ·Eoto Informe me parece rnu¡ 1 gaseoso. talle vincula, al Sene, a enlldades del Estado, a mas emproaaa, ea un Informe que aharca casi 4 anot 

1 
y IaI10 mostrar mas sobre su gesltOn 
Queda como compromiso que Secretarla de Tunsmo de respuesta o loa co11eo1 y quede la lfazablhóa1 en f:!llb \ Comité del Plan de AcclOn 

'.' Le doctora Laura Suarez. manlfestO que se reQuerla hacer eju&lea a documentos admlnI11ra\Jvot Qu1: llr.t.lan corregirse anles da proceder a estas acciones mas operaIIvas, la& cualea se van a realizar en el 11 ,ern~lte d•, 2023 No se podla empezar a operar sin hacer aIus1e al Decreto, sin un diseno de la hcha de r.aracteflzacl6r '. sin un p,oceso de senslb1ilzaclOn previo pe,o con la Secretarla de Familia que haca la S1:cretarla ~n.r.,, ··•van a programa, mas acciones operallvas en el 11 semestre del 2023 
lgneclo Guerrero (Semillas del A/te-Armenia) eKpresa lnconlorm1dad sobro la expr~s,on con dii,C..ópar..itla•J 'l<: manera rel\erada 1ndlcanoo Que ellos neces11an un cuIóado1 no pueden e'l\ar 50¡,u. q ,. ~" u"' no Y: ,1~r,r<;, a 

l ~_v_v_.,.,_y_u_11_,u_ ,u_,':J_u_v_t.._U ______ ~------u- , ._ ... _~~-------~----------~------
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1 s J i!Ms' Soto so.> oxc u, I n lollori1I, oornbiornos to terrnlnotoqin I Cu 1ntR, p¡>rsonas c:1r..ict~~3n.,n en °- · 
rnonoto110 Arrnonru V no oo vio Que hutm11t1 moncionodo ot• os munrcrpIos 
1 O CIOCIO O L S I secretarla di' F ,itnrlr.1 r nur n ul'lroL, monlliastn Quo to locho de cart1ct,>11rncron lue d1ser'lada por ¡¡ ~ 
poto 10 lt1on os QUO so roollco lo corbcto,1z11ción o ponu dtl ta~ asoc•ac,onf's de discapacrdod que penn,trn 

1
•
1 

conoontroclOn do moa po1110110s con lliscopocldod, se monclonoron tas sensIbilrzoc1ones t act1vrd0des con el 
Sono, lornblOn sobro ol progromo BEPS, riero lo q11(1 se menciono de los sensIb1lI:oc1ones si se hon realr:aao 
como so mostrO en los dtor,oslltvos y en ot tnlonne 

Doctor n Llz Bolcko Costro monllosto Lo 1nlormncIon la tondramo~ poro et pro"mo com,t~ Jcerca del temo dl' 13 1 
cor octorlzoclOn 

Lo doctoro Notollo, prngunlo et nombre dol representante que hizo to pregunto de te coroctenz.ic,on ,1 lo c1111I s,, 
lo monllostO que fue el seno, lgnoclo Guerrero Duque 

6- ProsonloclOn do Socr,1tor10 do Educecl011 sobre el programe de ocompot\om10nto a pen;onas con d,sc.ipac,d.Jd 
011 ot sector oducallvo y lamblén o sus lomrllas 

Lo doctora Glodys Giro Ido Ocempo, de la DlrecclOn de Cobertura de lo Secretorio de EduC8c10n desde el ar'lo 20 1 ~ 
ho venido liderando otenclOn o pobloclOn con discapacidad, en estos 4 anos se ha logrado una atonc,on m,l s 
elocllvo o pobloclOn estudiantil con dlscapocldad, Tenemos 1888 estudiantes con drscapac,dod aucrn,va 11~Ic 1 
lnteloctual, mental, baja vtslOn. ceguera, paro no sa tiene pobloc10n con d1scopaddad sordo-ceguera 

1 Hoce recuento de los profesronoles especlellrados como docentes bIcu1turalas, t1t101ogos del Decreto t ~ 2 1 hoy ~ j 
ofertas en el depar1emento como son Oferto hospllelerlo, (la cuot cuento con 42 estudiantes en el departamento ta 
olerte gene1ol en le que se otrende a todos los estudl!lntos, to otra es pare dIscapec,dad oud11Iva. \sordos e hipo 1 
ocushcos), o corgo de protes1011ales y apoyos pedogoglcos boch1lleres, apoyo de tos rectores al equipo Que traba¡a j 
con estudiantes sordos. modelos blcullurates (sordos e intérpretes/, dentro de 1888 estudiantes se cuenta tamb,en 
con educeciOn pam adultos, a traves da docentes de apoyo al docente de aula Que fortalece el proceso 
Docentes blcullurales, son pe11!onas sordas y oyentes que apoyan al proceso educativo con d1scapac1dad audillv.:i 1 Se cuonll con escuela de padres y senslbililscton hacia la drscapacrdad, siempre se ha vrncutado .:i padres de 
famllle , se han destinado $123 600 000 m/cte, en rnatenot pedogOglco para d1scnpat1dad, mental auditiva y ceguera 

0 baja vis,on en tas 24 1nst1tuctonos educativos en las cuales se encuentren estos estud1on1es 
1 El Mlnistarro nos reba¡o el presupuesto esle o/lo lo cuol nos ha puesto en d1hcullades. pero se 11a venido cumpilt>ndC' 1 

de parto del Gobernador _ _ __ - - ------ - ----
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.\ivsro Vargas - -- -- --
Pregunta • ¿Qué - rsonas con dlscapacld paso con ol proceso de adaptación de las Instituciones educativas para pe 

Bd flslca? 
·la doctora GI 

adys responde h h los n,avores 
I 

que es un proceso que le corresponde a Infraestructura, que se han ec 0 

. es uerzos con el 1 
respect presupuesto que se llene, pero hay gran cantidad de adecuaciones que se requieren a º· Pero Por la dls · J minucion del presupuesto y las dlftculledes en el mismo no ha sido posible abarcar e5la 
necesidad · ¡ 

-Ignacio Guerrero Du .• 

0 
que En la parte de formación artlst1ca y cullural que hay en ese aspecto? 

. octora Gladys respo d "N . 
n e os estamos enrocando, tratando de sacar habilidades para la vida, hay convenios, hay 

estudiantes de nos t 0 ros que estén vinculados en fundaciones en Calarcá (Covida) entre otras, se entregó un 
matenal de talentos 

Y capacidades, también se entrego material de música y se cuenta con los docentes para 
lortalecer estas capacidades 

-Alvaro Vargas ¿Cuantos docentes hay en cada 1nst1luclón educativa? 

·Doctora Gladys "No puedo poner un solo docente o profesional de apoyo con solo 8 estudiantes, la norma no me lo 

permite, se comparte 1 profesional de apoyo con varias instituciones educativas· 

-Alvaro Vargas ¿ La Secretarla de Educación tiene conocimiento de los 'despelladeros' de ingreso o rampas que no 

son aptas para personas con dIscapac1dad, solo tienen graderlas que no son accesibles para personas con 

dIscapac1dad? 

· Doctora Gladys "Lo que pasa es que este proceso se ha declarado desierto en más de 4 veces, conozco las 

1nstItucIones, el proceso es con Infraestructura. pero sI se ha declarado desierto, hay que seguir insistiendo 

-Jaime Garcla, "Reconozco el esfuerzo y la labor de la Secretarla de Educación con los docentes de apoyo y la 

contratación directa ya que en otras administraciones no era asl, es preocupante la accesibilidad a los colegios, 

también es desgastante 1 solo docente para varios colegios. 1 

-Doctora Gladys. "No puedo colocar 1 docente de apoyo en cada colegio, se van rotando 3 dlas en la semana 1 y 

luego van rotando con otros, hay que contar con lo que el Ministerio mandó este ano" 

con Secretaria de Salud, hemos hablado con Rossy Salazar, hay estudiantes que no están reportados no llenen 

certificado de discapacidad, y asl no se pueden reportar al SIMAT lo que impide recibir más recursos, si no reportan 

mas matnculas, no hay más recursos o no los dan para Educación. Se han visto casos de estudiantes rurales con 

grandes esluerzos de mamas para traer estudiantes que requieren atención. No se les niega la atención, pero al no 

poderlos reportar al SIMAT, es un recurso menos que se tiene y eso limita más la atención y merma los recursos · 

Alvaro v argas ¿Que nos hagan llegar la respuesta de los derechos de pellción, no entiendo porque nunca me 

responden los derechos de petición que he enviado? Yo quisiera dejar algo en este comité, vengo desde 

Génova, debo pagar a quien me reemplace en el trabajo, para estar antes de las 9 am, pero es triste espera, a 

u a, " ""' ,v1du11L10 Kesrrepo lzqu1e1do¡ 
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que los funcionarios lleguen a las 10 de la mal\ana, que les cuesta opnm1r e can a pedir / 

1 

. ·té Que no se aparez 
tiempo a la reunión. El Gobernador no se aparece en ninguno de los Comi s blación de 1 

h bl en favor de la po , votos. Es una falta de respeto, soy el único de los delegados que ª ª . sas 
. . . . cuchar las mismas co . discapacidad, voy a renunciar a este Comité es perder tiempo Y dinero venir ª es 

, res etan y no nos de¡an merecemos un poco de respeto. La atención de las oficinas, no es buena, no nos p . 
h • - r Vargas se retiró de la abiar Me retiro ahora y tengo compromisos que atender, muchas gracias el seno ' 
~un~. 1 

El d G · -6 hace el cierre de la / actor abnel Beltrán le pide a la doctora Gladys continuar con la exposIcI n, quien 

misma con lo que ya habla expuesto antenormente 

-Saludo del Delegado Senor Gobernador: Se presenta el doctor Gabriel Alexander Beltrán Legu1zam6n (Asesor de 1 

Despacho), quien manifiesta que: • Un cordial saludo del senor Gobernador, el señor Alvaro se fue Y está en todo su 

derecho de expresar su conformidad o inconformidad en los diferentes temas, estos espacios son voluntarios siempre,... 

he visto a todo el equipo en estos Comités, se hará rev1sI6n de los derechos de petición a los cuales dice el que no se 

han respondido, se ha hecho traslado a otras instancias se debe revisar esta parte . se requiere trabajar en equipo, el 

tiempo que llevo en el comité, se ha visto el avance en la estructuración y en la Política Publica de d1scapac1dad, 

1 

debemos seguir adelante, son posiciones, el se puede expresar pero él lo hace con respeto y nosotros como 

administración decimos hasta aqul podemos hacer • 

- Hace intervención un funcionario delegado de la Defensoría del Pueblo quien manifestó que hace parte del sistema de 

alertas tempranas, y en función de prevención, solicita de manera respetuosa y en uso del derecho de petición, que ·nos 

hagan llegar las respuestas a las solicitudes que el señor Vargas ha planteado y que este tipo de exposiciones nos las 

compartan de forma cualitativa y cuantitativa, además de informar cuanto se ha invertido en presupuesto en los ultimas 

3 años en materia de discapacidad en cada uno de los municipios, informando de forma detallada cuales han sido las 

asociaciones o personas con discapacidad que se han beneficiado de estas acciones y con ese presupuesto· 

-Doctor Gabnel, "Tomamos nota y daremos respuesta al respecto a todas sus solicitudes . 

. Interviene la doctora Rossy Salazar, de la Secretana de Salud, sobre el proceso de certificación de discapacidad, asl , 

como también el de Registro Locahz.ación y Caractenz.ación de Personas con Discapacidad, indicando el equipo 

interdisciphnano que IntervIene, fueron asignados S670.940.964 para concurrir la Gobernación a este proceso 

Se esta pasando la Informac16n al Ministerio para que nos habilite y proceder a efectuar la certificacion Estos recursos 1 

no pueden tener otra destmac16n distinta de este propósito 

Resolución 403 define los costos que el departamento pagará a las IPS para la cert1ficac16n de discapacidad hubo 5 IPS 

1 
habilitadas para esta labor las cuales llenaron los documentos y requIsI10s y fueron finalmente avaladas 



/Á l ,..,. 

FORMATO Código. F-CIG-03 

Versión: 04 

Acta de reunión Fecha: 07/12/2018 

Página 7 de 12 

El Ministerio diir' :eciue~~ñtiace~~~::::;:~-=~==============---------i ice que deben hacer 5 v . ¡ Se hace mención d aloraciones mlnimo y 40 máximo a la semana. e cada mun . . . . 
1 

atendidos So icipio de la cantidad de solicitudes de certificados de discapacidad que van a ser . n personas que r 
Ministerio ya ienen documentos radicados. Total 4600 valoraciones con el recurso que giró el 

Las valoraciones no ti . . 
J . enen ningun costo para la población . 

. a1me Garcla. "Cuando la . . . h s personas son certificadas, pero el puntaje que obtuvieron no les satisface, ¿Qué deben acer para solicitar de . . 
nuevo el punta¡e o la calificación de la discapacidad?". 

·Rossy Salazar "Ha . . · Y que tener en cuenta la certificación de discapacidad, lo único que nos dice es sI tiene o no discapacidad y qué r d d. . . ipo e 1scapacIdad tiene. No se relaciona con la capacidad para laborar, la gente confunde con la 
valoración de capacid d I b 1 • • a a ora o perdida de la misma. Cuando una persona no está de acuerdo con el resultado del 
certificado de discapacidad, puede pedir un nuevo concepto o valoración en Secretaria de Salud del municipio con otro 

1 equipo de profesionales, pero no le genera puntaje alguno para medir su capacidad laboral o de desempet'lo, no usa 
-~ orcen taje 

l Jaime Garcla: ¿Abrazar se acabó y porque hace valoración de certificados de discapacidad? 
Doctora Rossy Salazar. Abrazar se acabó como Fundación, pero está habilitada como IPS se llama Enlazar, 
tiene los servicios habilitados aqul en Armenia. Estamos en negociación para que en Armenia no nos oferten 
10 semanales sino mlnimo 40 semanales, que se aumente la población en Armenia ya que es la capital donde 
mayor concentración de personas que requieren esta valoración. 

En Armenia hay 850 personas focalizadas y no se puede pasar de ahl, son cupos limitados de acuerdo al 
presupuesto. La capacidad de 40 hace referencia a personas valoradas por semana. Los gerentes de las IPS 
son los que deciden la cantidad de personas a atender por la semana. 
Doctor Mario Alejandro Restrepo, delegado por ICBF: ·se vulneran los derechos de las personas con 
discapacidad, cuando se limita la capacida_d de personas que pueden acced~r a este_benefic'.º· solo a población \ 
focalizada Cuánto tiempo tenemos para e¡ecutar los recursos para la población focahzada , sI se valoran solo 10 

ªna 
se tardarán más semanas para la valoración y se dilata el proceso para el resto de año" \ por sem , 

Doctora Rossy, "Las IPS son las que ubican la población a atender, estamos en conversación con ellas para que 
1 ampllen la población de Armenia, tienen cobertura todas las IPS para atender población de todos los municipios. 

Población a Circasia a Quimbaya de Armenia. Es para 4500, el cupo y tenemos focalizados 1600 mandamos ' 

1 6 279 nos da las competencias a las secretarlas de salud, y todo el procedimiento que deben La Reso ucI n 

t rgar el certificado de discapacidad, una vez hecha la valoración cumplir para o o 
. ICBF Quién hace el seguimiento de esas personas que ya están localizadas? Doctor Mano l 

Salazar. •·son los enlaces de d1scapacIdad quienes ya tienen la población localizada y hacen el Doctora Rossy -- -
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seguimiento a estos procesos y generan las actualizaciones proceso de 

"L d 6 También hay un 
ª emora es por el tiempo que se tardan en llegar los recursos de la Naci n ueden 

. . . oferta de cuanto p 
ingreso de información en varias plataformas y el departamento con las IPS hacen una 
t ' • · dministrativos que toman 

ª ender Y se pondera con el presupuesto que envla la Nación, se surten los requisitos ª 
tiempo.· 
D t ·a para que sea ' 

octor Mario Restrepo ICBF: "La convocatoria fue muy ba¡a ¿Cómo fortalecer esa convoca on 

mas abierta, Y que mas IPS se vinculen?" solicita a doctora Rossy el link en el cual pueden acceder para 

conocer la convocatoria del proceso de certificación 

Doctora Natalia, que quede constancia en el acta, que en el Comité pasado quedaron unos compromisos, como 

son la socialización de la prestación de servicios educativos para población con discapacidad (Secretaria de 

Educación). se le dio traslado al sel\or Duvancy Guzman Pinilla, y del senor Jhon Jairo Córdoba a los 1 

derechos de petición que hablan presentado, a Secretarla de Educación, también un derecho de petición a 
1 

Proyecta el pasado 17 de mayo les dio respuesta sobe el tema de movilidad reducida, las circunstancias porqu~ 
' ~ 

no se ha llevado a cabo este proceso porque se ha declarado desierto. 

El ICBF presentó el informe de los servicios que se prestan para personas con discapacidad, la caracterización Y 

el estado en el que se encuentra de acuerdo a su portafolio. El ICBF dio respuesta, pero el sel\or Alvaro Vargas 

se retiró. De esto queda constancia en el Acta, y quedan los insumos para enviar respuesta a Defensorla del 

Pueblo. Queda la trazab1lidad que se le dio respuesta a las inquietudes 

-Doctor Gabriel Beltran: ·se finaliza el Comité de Discapacidad, muchas gracias y feliz día para todos"· 

Siendo las 11 .15 a.m. se da por terminada la reunión. 

Asistieron en total 40 personas. 

CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN 

EVIDENCIAS Y ANEXOS 
Nº 

s e anexa listado de asistencia Quorum decisorio 

2 se anexa re istro foto raf1co 

TAREAS y COMPROMISOS FECHA DE 
EJECUCCIÓN 

RESPONSABLE OBSERVACIONES 
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NOMBRE RESPONSABLE REUNI N CARGO t_¡ 

Gabriel Alexander Beltrán Legurzamón Asesor de Despacho Delegado 
por el Gobernador para el 
Com11e Nataha Cardona Osono 

1 

Directora Admrnrslralrva de 
Desarrollo Humano y Familia 

Lrz Belcka CastrQJaramrllo - ¡ Directora Adminrstralrva de 
Adullo Mayor y Drscapacrdad 

w 
ELABORACION REVISION 

José owan L•zara10 Cuo,llos Jose ou,,án L1tarazo Cubillos 
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José Ouván Llzarazo Cubillos 
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